

Haidenauplatz rot markieren

Antrag

Der BA 5 fordert die Stadtverwaltung auf, die Radeinfädelung am Haidenauplatz in die Orleansstraße rot zu markieren.

Begründung

Die Einfädelungssituation ist am Haidenauplatz äußerst gefährlich. Der Radverkehr, der von Norden kommend (Grillparzer Straße) weiter die Orleansstraße entlangfahren möchte, muss hier auf die Straße wechseln. Vielen ist das zu unsicher. Sie fahren weiter auf dem Gehweg – was ebenfalls eine schlechte Lösung ist.



Nina Reitz
Fraktionssprecherin

Nicole Meyer
Heinz-Peter Meyer

Lena Sterzer
Hermann Wilhelm

